

## ふるさとオリンピック21情報

今年度のふるさとオリンピックは、新型コロナウイルス感染症拡大のため、2種目が中止となりましたが、これまで3種目が終了し、延べ146人の参加で大会が行われています。

現在の順位は次のとおりです。

順位	行政区	得点
1位	10区	235
2位	13区	150
3位	14区 16区 18区	130

### ■ふるさとオリンピック21の種目

- ▷グラウンド・ゴルフ(6月13日)
- ▷壮年ソフトバレー(11月14日)
- ▷親子ピンポン(11月28日)
- ▷フットサル(1月16日)



ウォーキングの部



マイペースでウォーキング



8区の部スタートの様子

「平泉の文化遺産」の世界遺産登録10周年と北上川遊水地事業の早期完成を祈願して、11月21日に長島地区の北上川堤防で平泉町ウォーク&ランを開催しました。

種目はウォーキングとランが2キロ、4キロ、8キロで長部揚水機場付近を発着点として秋晴れの下、町民など95人が参加しました。

## 世界遺産登録10周年記念事業 平泉町ウォーク&ランイベント

## 九九名人への道

2年生は、2学期に算数で「かけ算」の学習をしてきました。その中で、九九を暗唱し九九名人になることを目標にして日々頑張っています。

練習の成果を確認するために子どもたちは、自主練習をしたあと「上がり九九」「下がりが九九」「ぼら九九」のそれぞれの段階について、「おうちの先生」「担任の先生」「担任以外の先生」の3人による「確認テスト」を受けることになっています。

5の段、2の段など、最初のうちは順調に合格していくものの、6の段、7の段のあたりから、1度のテストでは合格できない子が増えました。

それでも自分が苦手と感じているところを繰



テストは職員室でも

り返し練習して、合格になるまで取り組む姿勢から「絶対に九九名人になるぞ!」という子どもたちの強い意欲を感じます。「担任以外の先生」によるテストを受ける子どもたちは、休み時間になると校長室や職員室にもやってきます。「合格」と言われた子は、とてもうれしそうなお顔で教室に戻ります。九九名人になった子どもたちは、これからの算数の学習にも自信をもって取り組むことでしょう。

平泉小学校 ☎46-2202

## 笑顔あふれる毎日

11月17日、本校の特色である「縦割り班」を活かした活動として、全校ウォークラリーが開催されました。問題は、児童会計画委員会が知恵を絞って考えたものです。ウォークラリーでは「学級目標が『なかよし』の学年は?』などの問題に相談しながら答えを考えました。初の試みでしたが、各班の結束力が高まったイベントになりました。

また、自分たちで意識して感染症対策に取り組もうと「校内コロナ標語コンクール」が企画されました。多数の応募から最優秀賞に選ばれた作品は、5年高橋真莉菜さんの「毎日のマスクの中は笑顔だよ」でした。制約があったり、諦めたりす



難問? に挑む子どもたち

ることが多かったこの頃ですが、そんな状況に負けず、明るく前向きに生活していこうと思わされる作品です。

合奏団活動、縦割り班活動、委員会活動を牽引してきた6年生。11、12月には、引き継ぎ関係の行事は終わりに代わっています。

令和3年度も、あと3カ月。マスクの中にも笑顔をやさず、一日一日を大切に過ごしていきたいものです。

長島小学校 ☎46-2203

## 第36回毛越寺杯争奪町内ソフトバレー大会

毛越寺杯争奪町内ソフトバレーボール大会が11月14日平泉中学校体育館で5行政区、5チームの参加により開催され、昨年に続き10区チームが優勝しました。

この大会は、町バレーボール協会(瀧澤実会長)の主催で毎年開催。今年、新型コロナウイルス感染者数の減少と、参加者の感染対策の協力により開催することができました。

地区の親睦と運動不足解消にとっても良いと評判の大会なので、機会があったらぜひご参加ください。

大会結果は次のとおり

- ▽優勝: 10区
- ▽準優勝: 16区
- ▽3位: 9区、11区



2連覇した10区チーム

## 思春期講演会

12月1日にマタニティ相談室くろさわの黒澤真澄先生を講師に招き、思春期の心やからだの変化、性の光と影についてお話を聞きました。

生徒たちは「LGB TやXジェンダー、アセクシャルを持って

いる人でも、その人は異常ではなく、普通の人であり、その人を差別したり偏見で見たりしてはいけない」と改めて思いました。大切に育ててくれた親に感謝し、自分の命を大切にしていきたいと思いましたが、「男子も女子も、大人への成長途中だつてことに気づきま



思春期ってなんだろう?

がみんな違うからこそ、人を大事にするべき」と思いました。「世の中にはいろんな人がいるから、偏見や差別をしないでいろんな人とコミュニケーションを取っていききたいと思

講演会後には、講師の黒澤先生へ感想などを伝えるに行った生徒も多くいて、黒澤先生から「とても嬉しかった」と感謝の言葉をいただきました。

平泉中学校 ☎46-2205

## 第42回親子ピンポン大会

毎年11月に開催される親子ピンポン大会が、11月28日長島体育館で5行政区、6チームの参加により開催され13区チームが優勝しました。

この大会は、平泉町卓球協会千葉正行会長の主催で毎年開催されており、親子で参加できる大会として地区PTAが中心となって取り組まれています。

地域と親子の絆を深める良い機会のため、各チームとも地区公民館などで練習を行い、準備を進めて当日の大会に臨みました。

大会結果は次のとおり

- ▽優勝: 13区
- ▽準優勝: 5区
- ▽3位: 10区



優勝した13区チーム